



Mittwoch, 12.02.2014

07:47 Uhr

---

## Gasleitung

### Stadt kämpft für Verlegung

Die geplante Gas-Hochdruckleitung durch Schlebusch sorgt weiterhin für Diskussionen. Die Stadt bemüht sich jetzt aber mit Hochdruck um eine außergerichtliche Lösung.



© Radio Leverkusen 107,6

Das Land NRW will eine Gasleitung von Hitdorf über Schlebusch nach Bergisch Gladbach legen, die Stadt fürchtet dabei um die Sicherheit der Anwohner in der Waldsiedlung. Leverkusen kämpft deshalb für eine Verlegung der Gasleitung, gemeinsam mit der Bergisch Gladbach.

Sie fordern, dass die Gas-Hochdruckleitung mittig zwischen Schildgen und der Waldsiedlung verlegt wird. Sollte es keine außergerichtliche Einigung geben, will

Leverkusen weiterhin klagen.

---